

KLIK PUBLIK

GM ASDP Danau Toba Sambut Kunjungan Kerja Kabid Multilateral PFKKI dan Nyatakan Pelabuhan Ajibata Teratur

Karmel - SUMUT.KLIKPUBLIK.COM

Dec 25, 2024 - 09:38



General Manager PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba, Fauzie Akhmad dan Kepala Bidang Multilateral Pusat Fasilitasi Kemitraan dan Kelembagaan International (PFKKI), Amirudin

TOBA-General Manager PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba, Fauzie Akhmad menyambut hangat kunjungan kerja Kepala Bidang

Multilateral Pusat Fasilitas Kemitraan dan Kelembagaan International (PFKKI) Amirudin di pelabuhan Ajibata, Selasa (24/12/2024)

Setibanya di pelabuhan penyeberangan Ajibata, Kepala Bidang Multilateral Pusat Fasilitas Kemitraan dan Kelembagaan International (PFKKI) juga langsung mengecek kesiapan sarana dan prasarana termasuk Kapal Motor Penyeberangan (KMP) Ihan Batak dan Automatic Identification System (AIS)

Kepala Bidang Multilateral Pusat Fasilitas Kemitraan dan Kelembagaan International (PFKKI), Amirudin menyampaikan, dari hasil monitoring angkutan Natal 2024 dan Tahun Baru (Nataru) 2025 di pelabuhan penyeberangan Ajibata berjalan dengan baik dan lancar.

“Penyeberangan di pelabuhan Ajibata juga sangat teratur dan rapi dan berdasarkan informasi dan amatan lapangan belum ada lonjakan kendaraan menuju Kabupaten Samosir,” ujar Kepala Bidang Multilateral Pusat Fasilitas Kemitraan dan Kelembagaan International (PFKKI), Amirudin.

Ia juga meminta agar para operator kapal penyeberangan meningkatkan kolaborasi dengan lintas sektor untuk memberikan pelayanan yang optimal kepada masyarakat, baik dalam kelancaran, kenyamanan dan keamanan pengguna jasa penyeberangan harus menjadi prioritas utama,

“Kami juga akan terus memantau pergerakan penyeberangan di Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) Danau Toba untuk memastikan arus perjalanan Nataru berjalan lancar.” harap Kepala Bidang Multilateral Pusat Fasilitas Kemitraan dan Kelembagaan International (PFKKI), Amirudin.

General Manager PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba, Fauzie Akhmad menjelaskan, untuk mengantisipasi pergerakan masyarakat pihaknya bersama Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba sudah menyiapkan berbagai strategi,

Dengan menyiapkan berbagai strategi dan kolaborasi yang solid ini dengan stakeholder yang terkait, ASDP Danau Toba optimis penyeberangan di lintasan Ajibata-Ambarita dapat berjalan dengan baik dan menjadi andalan transportasi untuk mendukung mobilitas masyarakat di KSPN Danau Toba.

Selain itu, ASDP Danau Toba juga terus berkomitmen menghadirkan pelayanan yang aman, nyaman, dan efisien bagi pengguna jasa. “Sinergi yang baik antara ASDP dengan pemerintah, dan stakeholder lainnya memastikan penyeberangan Ajibata-Ambarita akan berjalan lancar tanpa hambatan.”ujarnya

Turut hadir dalam monitoring angkutan Natal 2024 dan Tahun Baru (Nataru) 2025 diantaranya. Kabag TU PFKKI, Kepala Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba, Rijaya Simarmata dan Manager Teknik ASDP Juliansyah. (Karmel),